町営診療所の医師確保の 進捗状況は

て医師募集を町内外に発 ドクター 町のホー 確保対策室に協力依頼 対策会議を開催 状であるが、 確保できていないのが現師退職後については未だ 現在の進捗状況は。 まで講じられた顛末と今 継者確保に 答弁(町長) 地元医師会や県医師 近隣病院等に勤 営診療所の 保について、これが療所の医師の後定年退職を迎え ムペー バンクに登録し 随時、 -ジ及び県 現 在 L てお 庁内現

鉄也 議員 能性を探る等様々 お その結果、 応してきた。

れるのか。

できない場合の町の対



いて情報収集を図 峰町出身医師 未を図り 、な機会 \mathcal{O} 口

力している。接交渉実現に向け鋭意努を得ており、本人との直者と交渉を重ねて好感触 より9月から数回 ある情 関係 報に

でに医師確保の段階に至出ないように、年度末ま再質問空白の期間が

答弁(町長)

現時点で と考える。

医師確保に全力を尽くす 今ある有力な情報で

もしものとき、 近隣に病院がないと困る…

新年度予算の

方針は

用の確保・

創出等を重

点

にはきめ細やか

な対応を 要望等

地場産業の

雇

どのように応えるべく新 思えるが、 針もない中での作業だと 衆議院の解散、 町民二一 により、 ズに . の 方

祉向上を推進する。

の均衡的発展と町民の的に支援策を展開し、

 \mathcal{O}

福町

省庁では には細心の注意を要する状態であり、今後の動向 れ込む可能性が高い。各度予算編成では来年にず 新内閣の下での国の新年 年度予算を編成するのか。 答弁(町長) 「指示待ち」の 選挙後の

大きな課題と認識していと雇用の確保が新年度の

る

気になるには、

産業振興 当町が元

答弁(町長)

大事ではないのか。

予算編成では、事務事業明であることから、当初施策や財源の確保が不透 夫による効率的・ 23年度決算でも健全化判 の徹底的見直し、 断比率等の指標は健全範 な事業の推進を念頭に置 内だが、 当町の財政状況は平成 選挙後の 効果的 創意工 国の

地場産業の確立が大切だ

を把握しているのか。そによる農産物の被害状況 質問 町では高温多雨

質とも平年を大は大幅に遅れ、 は大幅に遅れ、 を は大幅に遅れ、

回品業そ回

転作作物の一転作作物の一

大豆

りも

とも平年を大幅に下回入幅に遅れ、収量・日本ギなどの収穫作業

対策は。

高温多雨に適した農産

るようだ。

大豆、そばについては

置は今のところ考えていうよう呼びかけ、救済措排水対策に努め収穫を行 今後の営農指導についない。 平成27年度から配布さう指示しているのか。

業振興条例の制定を

意思統一が何よりも大切とのでは、とのためには、地元る。そのためには、地元と事業の推進は重要であります。 て技術 導などに努める。 栽培技術 ては、 例対策の情報提供ない 県・JAと連携し 講習会 • 現地指 やし

るのか。ろい」の指導をどこがやれる米の新品種「つぶぞ

答弁(町長)

収穫から

べき道、

継ぐとともに、

方針を持続的にこもに、その進む

進める農業振興条例を制

位置づけをする

Jけをするべきでは 基幹産業としての

答弁(町長)

米の

重財産として次代に引き農業及び農村を町民の貴

土地改良が必要であり、

維持拡大と流動化のため、生産性の向上や農地の

今後の営農指導の方針は。 物の選定や管理方法など、

今のところ条例の制定は と認識をしているので、 や基本構想が同じようなで策定した農業ビジョン 機能を果たすものである 再質問 「町農業再生協議会」 な

優人

議員

農政局では雪

山本

中の

大豆を収穫するよ

質問

会議に使う資料

を導入

の効率を



がら指導していく。県、JA、町が連携

を掛けているが、多くの時間と印刷を掛づくり - レス化が図られるコストの削減とペート端末を導入すること 事務の効率化のため い、タブレいりのため

大豆の収穫作業(12/17撮影)

でも調査研究したい。会の電子計算共同化の中央の電子計算共同化の中期投資が課題である。 ーレス化について検の効率化や会議のペ 例を参考に事 初入 パ務 中村

討 大きさは週刊誌ほどで場所を取らず 通信機能を使えばテレビ電話もできる 八峰町議会だより 第27号 (平成25年1月25日発行) る地場産業の確立が一番 再質問 町の基盤であ